



目当てに向かって、心を一つに

校長 高田 篤志

5月18日(土)、雲一つない好天の下、運動会が行われました。

PTA 役員の皆様には、朝早くからお集まりいただき、テントを設営していただきました。また、今回は、城端地域にお住まいの嶋谷久美子様のご家族から寄贈いただいたテント3張を初めて使用することができ、子供たちは熱中症にもならず、快適な中で運動会を実施することができました。

この運動会を通して、子供たちは、自分なりの目当てをもち、それに向かって粘り強く取り組む力や、各団心を一つにして計画や準備、実践する力を伸ばすことができました。また、一人一人が、勝っても負けても全力を出し切ることの心地よさを感じたように思います。

今回学んだ一体感や向上心等を、今後の学校生活でも発揮してほしいと思います。

子供たちに温かいご声援をいただいた来賓、保護者、地域の皆様に、心よりお礼を申し上げます。



開会式で伝えたこと (抜粋)

たいへんよい天気になりました。みんなを応援してくれているようで、うれしく思います。

今日は、運動会のテーマにあるように、“全力を出し切って”楽しい運動会にしましょう。

来賓、保護者、地域の皆様、ご来場ありがとうございます。子供たちは、今日まで、準備や話し合い、練習等、一生懸命がんばってきました。温かいご声援、拍手をお願いいたします。

では皆さん、いよいよ運動会が始まります。最高のにじ色の花を咲かせられる、そして、最後はみんなが笑顔で終われる運動会にしましょう。

閉会式で伝えたこと (抜粋)

皆さん、今日はおつかれさまでした。

優勝した赤団、応援大賞の白団の皆さん、おめでとう。青団、黄団の皆さんも、よくがんばりました。校長先生は、みんなが優勝！そして応援大賞！そんな気持ちでいっぱいです。

今日は、皆さんから大事なことを教えてもらいました。それは、「全力を出し切るって、すてきな。」ということです。

負けたっていいじゃないですか、ずっとけることもあるでしょう、でも、全力を出し切る姿は、カッコいい！と思いました。

これからも、いろんなことにチャレンジをして“全力を出し切れる”そんな人になってくれたら、うれしいです。

応援をいただいた来賓、保護者、地域の皆様、ありがとうございます。どうぞ、今後も城端っ子への熱い応援をよろしく願いいたします。

最後です。お互い、がんばったみんなに拍手！